

ニシキギ通信

長い猛暑だった夏も終わり、あっという間に秋がやってきて涼しくなり、集中力も高めやすくなりました。学校祭も近づいてきており、生産技術科の生徒も日々、様々な活動にチャレンジしています。

1年 ジャガイモ収穫 & キャンドル制作体験

9月20日に校内のジャガイモ畑で収穫しました。

- 「思ったより大きなジャガイモが収穫できて驚いた」
- 「ジャガイモが土から出てきたときに感動した」
- 「掘り終わったと思ったけど、まだまだ出てきた」

小樽市芳川商会にてキャンドル制作体験を行いました。

- 「いろんな種類のキャンドルがあって面白かった」
- 「色の組み合わせを考えることが面白かった」
- 「工房につくまでの小樽の坂道が大変だった」



2年

野菜収穫しました！



おいしいですよ！

今年の夏は暑い日が多く、畑の土が乾かないように、かん水のタイミングを考えながら行いました。

トマトにナス、キュウリやスイカなどたくさんの野菜がとれたのでみんなに食べてもらうことができ、「おいしかったよ！」の言葉をもらい、やりがいを感じてとてもうれしかったです。(Y.S)



家庭総合科と合同で
枝豆を収穫！



合同で枝豆を収穫すると、新鮮な気持ちで、張り切ってできました。

収穫量は、約12キロ！

試食した豆は甘くておいしかった！！

(T.A)

3年

本校の花壇管理、日々行っています！

本校の正門前や敷地内には、生産技術科3年生が管理する花壇があります。日々、水やりや花の様子を観察して花壇管理を行っていますが、近隣の住人の方から「いつも散歩の時に楽しみにしてるよ」と声をかけられ、生徒たちも励みにしているようです。

「天気を見て雨が降っていなければ、登校後のホームルーム前にもみんなで協力して、花壇に水やりをしています」
(Y・R)

